

BERITA TERBARU

Forkopimcam Batang Hadiri Pengundian Nomor Urut Calon Kepala Desa Kalipucang Kulon

Lutfi Adam - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

May 15, 2022 - 16:08



Batang - Panitia pemilihan Kepala Desa Kalipucang Kulon, Kecamatan Batang, Kabupaten Batang Jawa Tengah, menggelar rapat pleno penentuan nomor urut Calon Kepala Desa Kalipucang Kulon, di Aula Balai Desa Kalipucang Kulon, Sabtu malam (14/5/2022).

Dalam acara ini Ketua Panitia Pemilihan Kepala Desa Kalipucang Kulon, Surahman dalam sambutannya mengatakan, " Alhamdulillah pada malam hari ini pengundian nomor urut calon kepala desa bisa dilaksanakan pada malam ini, kami dari panitia telah melakukan sosialisasi kepada warga masyarakat Desa Kalipucang Kulon bahwa pilihan kepala desa Kalipucang Kulon akan dilaksanakan pada tanggal 29 Mei 2022 di Gedung Serba Guna Desa Kalipucang Kulon. Semoga proses acara pengambilan nomor urut ini lancar dan hingga proses pemilihan pada hari yang ditentukan nanti juga lancar dan kondusif," jelas Surahman.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya, Camat Batang Laksono Pramudito, Kapolsek Batang AKP. Ahmad Al Munasifi SH, Danramil Batang Kaptan Cbs Suwanto, Pj Kepala Desa Kalipucang Kulon Sutiksan S, Ketua BPD Desa Kalipucang Kulon Suhartono, Para Calon Kades Kalipucang Kulon, Ketua RW dan Ketua RT se-desa Kalipucang Kulon dan tokoh masyarakat Desa Kalipucang Kulon serta para undangan.

Camat Batang saat memberikan paparan terkait pemilihan Kepala Desa Kalipucang Kulon mengatakan," Penetapan nomor urut calon ini merupakan awal mulainya kontestasi pesta demokrasi di Desa Kalipucang Kulon, dengan ditetapkannya nomor urut, maka para bakal calon telah resmi menjadi calon kepala desa, bukan bakal calon lagi," jelasnya.

Pramudito juga menambahkan," Seluruh peserta calon kepala Desa Kalipucang Kulon harus mentaati Tata Tertib yang telah ditentukan, dan para calon harus siap menang dan harus siap kalah, karena dalam kontestasi harus ada yang menang dan yang kalah "bebernya".

Siapa pun yang menang dalam Pilkades ini, saya berharap bisa mengemban tugas dengan amanah dan mampu memajukan Desa Kalipucang Kulon. Dan pesan untuk calon yang kalah harus legowo menerima jangan sampai ada permusuhan yang berlarut-larut sehingga dapat terjaga kerukunan dan kegotong royongan antar warga, "harap Camat Batang".

Hasil dari pengambilan nomor urut calon Kepala Desa Kalipucang Kulon, yaitu nomor urut 1. Zakaria, nomor urut 2. Bandriyono dan nomor urut 3. Sapto Nugroho.

Acara dilanjutkan dengan pengarahan dari forkopimcam Batang kepada para peserta calon kepala Desa Kalipucang Kulon.

Sementara itu Kapolsek Batang AKP. Ahmad Al Munasifi mengucapkan, "Selamat untuk para Calon Kades Kalipucang Kulon dan siapa pun nanti yang terpilih menjadi Kepala Desa Kalipucang Kulon adalah saudara kita, pilihan kita bersama. Mari saling bekerjasama menuntaskan pemilihan Calon Kepala Desa Kalipucang Kulon agar bisa berjalan damai, tertib, aman dan nyaman, serta tetap menjunjung sportivitas agar lingkungan desa kalipucang kulon tetap dalam keadaan kondusif," terang Kapolsek.

Selanjutnya Danramil 10/Batang Kaptan Cba Suwanto dalam pengarahannya mengharapkan agar para Calon Kepala Desa Kalipucang Kulon dan para tim

sukses masing-masing bisa menciptakan keamanan, kondusifitas, serta yang terpilih menjadi Kepala Desa Kalipucang Kulon bisa memimpin dengan baik dan bijak. "Mari bersama menyatukan tujuan dan maksud dalam mensukseskan pemilihan Kades Kalipucang Kulon dari tahapan awal hingga akhir agar berjalan kondusif," ujarnya.

Danramil juga menghimbau, "Dalam hal ini, Polri dan TNI akan mengayomi, menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Kalipucang Kulon. Mudah-mudahan situasi tetap kondusif, aman dan lancar. Siapapun nanti yang akan terpilih adalah warga kita sendiri, jangan sampai ada gesekan dan bersentuhan dengan hukum, itu tidak saya inginkan. Namun kami akan bertindak tegas bagi perilaku yang berurusan dengan hukum," tegas Danramil.

Lutfi Adam